

Pressemitteilung

26.02.2024 / 1.880 Zeichen

Individuell und hell

Stationen der Klinik für Psychische Gesundheit der Alexianer Krefeld GmbH wurden komplett renoviert

Zwei Stationen der Klinik für Psychische Gesundheit des Alexianer Krankenhauses Maria-Hilf haben in den letzten Monaten eine Runderneuerung erhalten. Sowohl inhaltlich als auch gestalterisch ist jetzt alles auf dem neuesten Stand und für die Patientinnen und Patienten bedarfsgerecht umgesetzt. Dr. Renato Pejcinovic, Chefarzt der Klinik, sagt: „Die Aufgabe bestand darin, auf der einen Seite den Wahlleistungsbereich zusätzlich aufzuwerten und gleichzeitig dringend benötigte Kapazitäten für den Regelleistungsbereich zu schaffen. Denn der Bedarf ist groß. Dem werden wir jetzt viel besser gerecht.“ Das Gebäude beinhaltet in der ersten Etage eine Wahlleistungsstation für Patientinnen und Patienten mit unterschiedlichen psychischen Erkrankungen. Eine Etage darüber befindet sich eine Regelleistungsstation für gesetzlich Versicherte. Es handelt sich hierbei um eine spezialisierte Depressionsstation.

Beide Stationen befinden sich in einem separaten Gebäude direkt am Alexianer-Park. Es ist nach modernen Standards mit 85 Prozent Einzelzimmer-Unterbringung ausgestattet, der Wahlleistungsbereich mit dem Plus an Hotelstandard, den Privat- oder Zusatzversicherte erwarten können. Die hellen Zimmer zeichnen sich durch individuelle Farbgestaltungen und einem jeweils passenden Schriftband aus. An der Auswahl der Begriffe waren Patientinnen und Patienten direkt beteiligt. Pflegedirektorin Nicole Hilbert-Kluczkowski, erklärt: „Unsere auf dem Alexianer-Campus verteilten Psychiatrie-Stationen verfolgen alle das Ziel, neben der Therapie auch ein gutes `Wohngefühl` zu vermitteln. Das ist uns jetzt mit der Modernisierung der „Parkklinik“ besonders gut gelungen und erzeugt sicher auch ein gutes `Wohlgefühl` bei den Stationsmitarbeiterinnen und –mitarbeitern.“

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jezierski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege